

A nuestros públicos de interés:

Reconocemos que un requerimiento clave para participar en el Pacto Global de las Naciones Unidas es preparar y publicar la Comunicación sobre el Progreso que incluye el compromiso del Gerente General de continuar apoyando al Pacto Global, una descripción de las acciones prácticas que aportan al cumplimiento de los principios del Pacto Global de las Naciones Unidas y sus resultados.

Estamos retrasados en la creación y publicación de nuestro reporte debido a que este ejercicio es prácticamente nuevo para nosotros; la última vez que lo elaboramos fue hace ocho años y para nuestras áreas ha sido un proceso de aprendizaje identificar y recopilar la información.

Solicitamos un periodo de extensión con el objetivo de publicar un COP que represente los esfuerzos de nuestra organización por implementar los principios del Pacto Global de Naciones Unidas. Nuestro COP será publicado en el sitio web del Pacto Global de Naciones Unidas antes del 3 de julio del 2015.

Atentamente,



Silvia Contreras
Jefe de Asuntos Corporativos